



## Haute-Serre et vins de Bourgogne : un terroir commun



Un producteur venu spécialement de Bourgogne, M. Rossignol a fait goûter ses vins aux visiteurs.

La journée dégustation organisée hier à l'Atrium, à la Maison Vigouroux sortait de l'ordinaire. Les clients, les amateurs ont été invités à comparer des vins nés dans deux régions différentes, élevés à base de cépages différents, mais dont les points communs se retrouvent dans la typologie des sols. Les vins de Château Haute-Serre et ceux produits en Bourgogne (Volnay, Pommard, Beaune) s'ils ne partagent pas le cépage (malbec pour les premiers, pinot noir pour les seconds), présentent en revanche des similitudes dans le sous-sol : «Ce sont des sols argilo-calcaires avec des galets laissés par...

Article avec accès abonnés:<http://www.ladepeche.fr/article/2016/10/09/2435483-haute-serre-et-vins-de-bourgogne-un-terroir-commun.html>